



**POLÍTICOS, EXCONSEJEROS ELECTORALES, PERIODISTAS... EXIGEN QUE HAYA CONSENSO**

## Arman propuesta de reforma electoral

Exconsejeros electorales, intelectuales y políticos adelantaron una propuesta de reforma electoral, que comprende la representación de minorías mediante lista abiertas, no elegir consejeros electorales por voto popular y poner reglas más severas a la fiscalización de partidos.

Mediante un pronunciamiento público, el grupo autodenominado #ConsensoElectoral recordó que todas las modificaciones del rubro han surgido de un consenso plural.

“La reforma electoral debe dis-

cutirse en un consenso y debate abiertos auténticos, con base en argumentos y propuestas, sin comentarios descalificadores hacia éste u otros grupos, que sólo buscamos evitar ejercicios que simulan inclusión y defienden decisiones prefiguradas. Rechazamos expresiones que buscan dividir y confrontar”.

Adelantaron seis propuestas, entre ellas, mantener la representación política mediante listas abiertas para elegir legisladores, fortalecer la independencia de los

organismos electorales a nivel federal y estatal, que el registro federal de electores permanezca resguardado por la autoridad en la materia y una nueva reforma judicial.

Entre los firmantes están Lorenzo Córdova, Leonardo Valdés, Luis Carlos Ugalde, María Marván, José Woldenberg, expresidentes de instituto electoral.

E invitaron a sumarse al proyecto en la plataforma change.org, en la que al cierre de edición, se tenían 147 firmas verificadas. —*Diana Benítez*